

Clínica Alemana y Desafío Levantemos Chile en la Región de La Araucanía para disminuir las listas de espera



Más de 130 personas provenientes de las comunas de Lautaro, Vilcún, Galvarino y Perquenco, fueron atendidas en el Hospital Dr. Abraham Godoy Peña de Lautaro, gracias a un operativo de neurología impulsado por Clínica Alemana de Santiago, la Fundación Desafío Levantemos Chile y el Servicio de Salud de la Araucanía Sur. Los pacientes presentaban migraña o secuelas de ACV, por lo que necesitaban una evaluación con especialista para ajustar su tratamiento, obtener diagnóstico más preciso o incluso un pase quirúrgico. La jornada de atención se enmarcó en el programa de operativos de salud de la clínica, llamado “Más salud, menos espera”, que funciona desde 2019 y que en esta ocasión contó con un equipo compuesto por seis neurólogos de Clínica Alemana y cinco médicos que cursan la especialidad de neurología en la Facultad de Medicina Clínica Alemana-Universidad del Desarrollo. Además, el operativo se llevó a cabo con la cooperación de Sky Airline para el traslado de los equipos.

